
Der Vorsitzende leitet zu TOP 11 über.

Dr. Beckmann (CDU-Fraktion) erinnerte, dass im Unterausschuss besprochen wurde,
dass die Möglichkeit bestünde an Angeboten anderer Träger teilzunehmen. Dies würde
er jedoch nicht in der Vorlage wiederfinden.

Der Beigeordnete Herr Doğan bejahte dies und teilte mit, dass die Verwaltung sich
diesbezüglich einen Arbeitsauftrag gegeben habe, um die verbleibenden restlichen fünf
Ferienwochen ebenfalls zu klären. Er verwies darauf, dass dies in Einzelaushandlungen
mit den freien Trägern erarbeitet werden müsse, um das Ergebnis im Herbst vorstellen
zu können. Derzeit seien 65.000 Euro für diesen Bereich im Haushalt eingeplant, ggfs.
sei eine leichte Anpassung nötig.

Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, leitete der Vorsitzende zur Abstimmung über.


